



Protokoll der VORSTANDSSITZUNG

vom Montag, den 22. September 2008



Ort: Vereinshaus Attendorf
Beginn: 19.00 h
Ende: 21.30 h

Anwesende: Egger Harald
Feichtinger Alexius
Gogg Alois
Herz Erika
Pojer Siegfried
Stieber Wolfgang

Traktanden: 1. Allgemein
2. Straßenturnier
3. Sommer-Veranstaltungen 2008
- 2-Tages-Wanderung
- Klettersteigpartie
- Herbstwanderung
4. Nachfeier zur FAN TOUR 2008
5. Allfälliges

1. Allgemein

FEICHTINGER Alexius begrüßt uns zur Vorstandssitzung und bittet um Informationen über die in diesem Jahr abgehaltenen Sommer-Veranstaltungen. Als erstes wird jedoch über das bevorstehende Straßenturnier diskutiert.

2. Straßenturnier

Am Samstag, den 27. September 2008 findet das dritte Attendorfer-Straßenturnier auf der Asphaltanlage (Sportplatz) statt. Um 12.00 Uhr werden die Startnummern ausgegeben, das Turnier beginnt um 12.30 Uhr. Es wird ein Nenngeld von € 30.- verlangt. Die Siegerehrung wird auf der Asphaltanlage vorgenommen und die Gewinner mit Warenpreise belohnt. GOGG Alois bittet noch um Mithilfe beim Ausschank.

3. Sommer-Veranstaltungen 2008

➤ 2-Tageswanderung, 2. und 3. August 2008

Obwohl die Wetterprognose nichts Gutes prophezeite, haben sich 26 Marschierfreudige eingefunden, um gemeinsam eine 2-Tageswanderung in die Schladminger Tauern mit dem Ausgangspunkt Eschachalm im Obertal bei Rohrmoos anzugehen. In der Duisitzkarseehütte ließ man sich mit herrlichen Schwammerlgerichten verwöhnen. Nach einer 5-stündigen Wanderung wurde die Iganzmattis-„Übernachtungs-Hütte“ erreicht. Am nächsten Tag ging es teils über Rotmandlspitze, teils über den Zinkwandstollen hinunter zur Keinprechthütte, um bei herrlichem Wetter die Mittagsjause einzunehmen, bevor man gemeinsam über die Neualm hinunter wieder zum Ausgangspunkt marschierte.

Ein Diskussionspunkt bei unserer heutigen Sitzung war die Formulierung der nächsten Ausschreibung. Man sollte es künftig vermeiden die 2-Tages-Wanderung als Familienwanderung auszuschreiben. Damit kann vermieden werden, dass bei der Titulierung „Familienwanderung“ zu kleine Kinder teilnehmen.

➤ Klettersteig-Wanderung, 7. September 2008

EGGER Harald organisierte für den 7. September eine Klettersteigpartie. Bereits im letzten Jahr musste dieses Vergnügen wegen schlechtem Wetter abgesagt werden. In diesem Jahr hat sich nur eine Person angemeldet und am Treffpunkt eingefunden. Somit fiel auch heuer diese geplante Expedition ins Wasser.

➤ Herbstwanderung, 19. Oktober 2008

Da sich zu den letzten Herbstwanderungen stets eine große Anzahl Wanderlustige eingetroffen haben, rechnen wir auch in diesem Jahr mit einer großen Resonanz. Geplant ist eine Wanderung zum Kesselfall mit der Besichtigung der Lurgrotte in Semmriach. Um an der Hauptführung um 11.00 Uhr teilnehmen zu können, müsste die Abfahrt um 8.00 Uhr stattfinden. Da von April bis Ende Oktober jedoch ab 5 Personen täglich eine Führung zwischen 10.00 Uhr und 16.00 Uhr angeboten wird, könnte eine solche für den frühen Nachmittag vereinbart werden und somit die Abfahrtszeit etwas später erfolgen. Es ist vorgesehen, die Rückreise über das Steinerne Tor anzutreten.

4. Nachfeier zur FAN TOUR 2008

FEICHTINGER Alexius schlägt vor, die Nachfeier am Freitag, den 24. Oktober 2008 in der Buschenschank Slanetz vorzunehmen. Somit haben wir bei gutem Wetter die Möglichkeit unter der Pergola zu

feiern und bei schlechten Wetter im Gasthaus. Für das leibliche Wohl wollen wir verschiedene Brotaufstriche, ein kleiner Salat, Maroni, Sturm und Apfelsaft anbieten. Als Umrahmung dieser Feier wurde vorgeschlagen, über die FAN TOUR Fotos bzw. einen Film zu präsentieren.

FEICHTINGER Alexius und STIEBER Wolfgang werden alle Sponsoren aufsuchen und die Einladung zur Nachfeier persönlich übergeben. Gleichzeitig werden sie diese auf die noch ausstehende Spende ansprechen. Alle die bei der FAN TOUR 2008 mitgeholfen haben, sollen von den damaligen Standverantwortlichen eingeladen werden. Zusätzlich gestaltet FEICHTINGER Alexius ein entsprechendes Flugblatt zum Austeilen. Man erwartet etwa 30 bis 40 Personen.

Im Übrigen ist noch zu erwähnen, dass die Gemeinde zur FAN TOUR 2008 eine Summe von 1000.- € zur Verfügung stellte. Mit den noch offenen Spenden ergab sich ein Gesamtgewinn von 2670.- €.

Wir befürworten, in der nächsten Ausgabe der AZ einen ordentlichen Nachruf zu gestalten, indem alle Sponsoren namentlich erwähnt werden. Mit einem kleinen Begleitbrief wollen wir uns nochmals für die Spende bzw. Unterstützung bedanken und gleichzeitig die AZ als Beilage zusenden.

5. Allfälliges

- EGGER Harald erinnert uns nochmals an das Projekt „Gemeinde aktiv“. Er möchte vermeiden, dass dieses Konzept im Sande verläuft. Wie bereits einmal erwähnt, geht es bei diesem Projekt darum, ein Netzwerk in den einzelnen Gemeinden aufzubauen, das dazu dienen soll die Gemeindemitglieder zu mehr regelmäßiger Bewegung zu animieren. Es besteht weiterhin die Möglichkeit sich im Rahmen dieses Projektes zum "Übungsleiter Gesundheitssport" ausbilden zu lassen. Ziel sei es, dass auch die SUA etwas auf die Beine stellen soll. Die Rahmenbedingung dazu soll die Gemeinde schaffen.
- FEICHTINGER Alexius informiert uns noch darüber, dass das Problem der Verschmutzung des Vereinshauses inzwischen gelöst wurde. Zwei Personen werden künftig Aufräumarbeiten übernehmen, die Kosten dafür trägt die Gemeinde.
- Nächste Sitzung findet am 6. November 2008 um 19.00 im Vereinshaus statt.

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen mehr erfolgen, schließt der Obmann die Sitzung um 21.30 Uhr.